

#SÜD-OST 02. Mai 2022

# Maifeierlichkeiten in Sachsen-Anhalt

Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) hatte endlich, nach 2 Jahren Unterbrechung durch Corona, wieder die Bevölkerung zu den traditionellen Maifeierlichkeiten eingeladen. Den Besuchern aller Maikundgebungen war deutlich anzusehen, dass man froh war, endlich wieder in Präsenz vor Ort sein zu können.



Das diesjährige Motto zum 1. Mai - dem Tag der Arbeit - lautete „Zukunft gemeinsam gestalten“, wobei im Wort „gemeinsam“ der Monatsname MAI mit eingeflossen war.

Wir, die Sachsen-Anhaltiner EVG-ler, waren natürlich in den Städten unserer Ortsverbände vor Ort präsent. So fand, wie gewohnt und vom DGB organisiert, die Maikundgebung in der Landeshauptstadt Magdeburg auf dem Alten Markt statt. Und auch, wie gewohnt, war hier der EVG-Ortsverband Magdeburg mit einem eigenen Stand vor Ort vertreten.

Auch der Leiter der Geschäftsstelle Magdeburg, Kollege Julien Schneider, ließ es sich nicht nehmen, mit seiner Frau am Stand der EVG präsent zu sein. Ebenfalls konnte das Mitglied des Deutschen Bundestages (MdB) und ehemaliger Leiter der EVG-Geschäftsstelle Magdeburg, Kollege Martin Kröber, sowie die Vorsitzende des Landesverbandsvorstandes, Kollegin Janina Pfeiffer, am EVG Stand begrüßt werden.

Besondere Freude kam auf, als der langjährige Vorsitzende des Ortsverbandes Magdeburg, Kollege Bernhard Unverricht und seiner Frau, die ehemaligen Magdeburger Mitstreiter\*innen am EVG-Stand besuchten.

Die ersten Grußworte zum Tag der Arbeit in Magdeburg kamen vom Oberbürgermeister der Landeshauptstadt, Lutz Trümper. Hauptredner der DGB Maifeier war dann der Vorsitzende der Gewerkschaft IG Bergbau, Chemie, Energie (IG BCE), Kollege Michael Vassiliadis, der auch gleichzeitig der Präsident des europäischen Verbunds der Industriegewerkschaften (IndustriAll European Trade Union) ist. Die Ansprachen der Festredner fanden großes Gehör und wurden dementsprechend mit viel Beifall bedacht.

Die sachsen-anhaltinische Gewerkschaftsjugend war mit einer eigenen Demo unterwegs und brachte ihre Haltung zum Krieg in der Ukraine klar zum Ausdruck. In Halle hat der Staatsminister und Beauftragter der Bundesregierung für Ostdeutschland, Carsten Schneider (SPD), gesprochen. Darüber werden wir noch separat berichten.

In Zeitz sprach die stellv. DGB Bezirksvorsitzende, Susanne Wiedmeyer, zu den Gästen der Maifeierlichkeiten.

Und auch in anderen Städten unseres Landes waren wir mit eigenen Ständen vor Ort. Unser Dank gilt den vielen Helfer\*innen, die maßgeblich dazu beitrugen, dass dieser Tag, der Tag der Arbeit, so gut gelungen war.

Ein paar Eindrücke aus Sachsen-Anhalt sind in der Bildergalerie festgehalten!





[Alle Bilder anzeigen »](#)